
Ｒ５.２.３（金） 令和４年度 第２回 福岡県認知症医療センター飯塚記念病院 

認知症地域医療連携協議会 アンケート 

【回答者数：３８名（当院スタッフ等を除く）のうち、２５名。回答率約６６％】 

本日はご多忙の中、福岡県認知症医療センター 飯塚記念病院 認知症地域医療連携協議会にご参加いただき

ましてありがとうございました。今回の会議開催にあたり皆様には色々とご迷惑をおかけいたしました。 

今後とも、よりよい協議会を実施していく上で、参加者の皆様のお声を頂きたく、お手数ですがアンケートへ

のご協力、回答をお願い致します。今後共、ご支援の程、宜しくお願い致します。 

 

１.本日の認知症地域医療連携協議会について  ※該当する項目に☑をつけてください。   

とても満足 １０  満足 １３    やや不満 ０   不満 ０  無回答 １ 

◇上記でご回答いただいた項目に対して、具体的に選んだ理由を教えてください。 

・認知症医療センターの取組を具体的に知ることができた。 

・福岡市のオレンジパートナーズ、オレンジ人材バンクの取組は、予算を使わず、民間の力を活用 

 して、地域の体制づくりを進める画期的な取組で、非常に参考になった。 

・認知症の施策について、学べる場となっている。 

・オレンジ人材バンクの話を詳しく聞くことが出来た。 

・今回の話題提供の内容について、「名前を聞くことがある」という程度だったため、内容を知る 

 良い機会になりました。 

・福岡市の取り組みを聞くことができ、大変参考になりました。 

・オレンジパートナーズという活動を初めて知ることが出来、勉強になりました。 

・福岡市のオレンジパートナーズの話が参考になった。 

・有益な情報を得られたため。 

・人材が欠けている現状で時間内の研修に参加することは厳しいです。しかし今回のような情報を 

 収集することで事業の参考となるのでとても助かります。 

・初めての参加でしたので、大変参考になりました。 

・認知症の取り組みに関して、福岡市の先進的な取り組みを知る事ができてよかったです。 

連携協議会は、いつも目からウロコの内容ばかりでありがとうございます。 

 

２.本日の進行、内容について  ※該当する項目に☑をつけてください。          

とても満足 ９   満足 １５    やや不満 ０   不満 ０  無回答 １ 

◇上記でご回答いただいた項目に対して、具体的に選んだ理由を教えてください。 

・時間配分がちょうど良かった。 

・ミスとおっしゃっていた部分も許容範囲だと思いますので、気にされなくていいと思います。 

・いつもスムーズな進行に満足しています。 

・具体的な内容で良かった。わかりやすかった。 

・今年度の企画内容の振り返りや、来年度もしっかりと企画内容が決まっており、スライドも 

 分かりやすく説明していただきました。 

・オレンジパートナーズの発表と質疑応答の時間をもう少し多くとってもらえたらと思いました。 

・講師の発表時間がもう少しあるといいなぁと思いました。 

・先進的な取り組みを教えてもらえることで今後の選択肢が増えるため助かります。 

・進行、内容について、良かったと思います。不満な点は特にありません。 

・滞りなく進んだため。 

・自己紹介の時に、オンラインであるにも関わらず時間配分を気にして司会にさりげなくアド 

 バイスされて時間内に会議を終えることができてよかったです。 

・司会進行ありがとうございました。 



 

２.本日の進行、内容について（続き）  ※該当する項目に☑をつけてください。          

・参加者の紹介の所で、スムーズに進行ができていなかったので、江頭さんと平岡さんの打ち 

合わせがしっかりできていればさらに良いと感じました。後は分かりやすく説明などして頂いて、 

江頭さんたちの説明は分かりやすかったです。 

 

３.ZOOM を用いてのオンライン会議開催について  ※該当する項目に☑をつけてください。 

 とても満足 １０  満足 １１     やや不満 ２   不満 ０  無回答 ２ 

 今後も ZOOM を用いての会議の開催を実施してほしいですか？【ZOOM 開催に】□賛成□反対 

◇上記でご回答いただいた項目に対して、具体的に選んだ理由を教えてください。 

・移動時間の節約になる。 

・現地に行かずに会議に参加ができる。講師や発言者の方との距離を感じない。 

・多くの人が参加できる。 

・遠方でも参加できる。 

・今回私事ではありますが、濃厚接触による自宅待機期間でしたが、それでも ZOOM 開催の 

 おかげで、参加することが出来たので、様々な都合に対応できるため良いと思う。 

・ZOOM を用いると、自分の職場で会議を受けることができ、大変便利に感じます。一方で 

 対面での会議が可能となれば、新たな横のつながりへと発展していくと思われます。 

・対面で話させないのは、少し寂しいが、開始時刻が早いわけではないので、参加しやすい。 

 緩和されてきたとはいえ、感染状況に不安が残る為。 

・移動しなくて良いため。 

・集合での会議実施は、他の業務の都合で出席できない可能性があるため。 

・勤務後、引き続き事務所から参加しているので、開始前まで残っている仕事をすることができて 

 効率的です。夏は虫が寄ってきて大変だったので、対面での参加を希望します。 

・家族の都合もあり、オンラインの方がありがたいです。 

・また、対面拒否の可否は、法人の感染対策指針に準ずる形になります。 

・コロナが少し終息すれば対面での研修を希望します（意見などがもっと出ると思う為） 

 

４.認知症地域医療連携協議会のあり方について ※該当する項目に☑をつけてください。   

現状維持（連携協議会+事例検討：１時間半、  同日に開催） ２４ 

別々  （連携協議会１時間+事例検討１時間半、別日に開催）  ０ 

無回答                            １ 

 

 

５. 福岡市のオレンジパートナーズ、オレンジ人材バンクを知っていましたか？       

※該当する項目に☑をつけてください。 

知っていた ２  知らなかった ２３ 

 

６.令和５年度の認知症医療センターの事業について ※該当する項目に☑をつけてください。   

           期待している ２５  期待していない ０ 

 

※何か令和５年度の事業でご意見がありましたら、お願いいたします。 

・地域連携拠点として、福岡市に負けない地域づくりを期待しています。 

・飯塚近隣の医療機関に広く案内し、物忘れ外来の繋げ方をレクチャーして欲しいです。 

 



 

７.今後、協議会で企画してほしいこと、議題など下記にありましたら、☑で囲んでください。【複数回答可】                                       

認知症の人の意思決定支援ガイドライン 8 認知症カフェ 3 

介護施設等におけるケアの現状 7 

嘉飯山圏域での家族会の現状 6  道路交通法の現状 9  福岡県・若年性認知症支援の現状 6 

地域包括支援センターでの取り組み 5 認知症の人を支える地域づくり（徘徊声かけ訓練等）11 

認知症当事者又はご家族の話し 8   先進的な地域の取り組み 11 

 その他：認知症と IT 

  

８．その他、福岡県認知症医療センター 飯塚記念病院に対するご意見・ご要望などがございましたらご記入ください。 

・いつもお世話になっております。大変有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

・いつも話題提供の方を調整して頂きありがとうございます。飯塚市も RUN 伴で企業の方の協力的な所が 

 見られたので、なにか出来るのではと思いました。 

・いつもありがとうございます。 

・いつもありがとうございます。 

・江頭様 お疲れ様です。いつもありがとうございます。次回の参加、楽しみにしています。 

・今回は、PC の不具合により、参加が遅れましてご迷惑をお掛けしました。 

・いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

・ありがとうございました。 

・市町村同士での情報交換、情報共有は意外に行われてないので、今回のような場を設けることに意義があると 

 思います。 

・お忙しい中、協議会を企画・運営頂き、ありがとうございました。 

・オレンジ人材バンクに登録していない方の協力があると住田さんは言われていましたが、その方々が登録 

 できていないのはリスク面を考慮した結果かなと感じました。家族の存在はありがたいです。 

・可能であれば、アンケートは Word ではなく、Googleform の方が回答しやすい。 

→主催者側からですが、ご意見、誠にありがとうございます。来年度より Googleform の導入を進めたいと 

思います。 

・学習（今回はオレンジ人材バンク）ではなく、資料の最後に「この点について意見が欲しい、この次の展開を 

 考えているがどう思うか」など、深堀りして欲しい内容を講師側から掘り出してもらうのも良いかと感じ 

 ました。 

・特にありません。 

 

 

アンケートへのご協力ありがとうございました。２月１０日金曜日午後５時までに、FAX（江頭宛：0948-28-8109） 

又は、メール（s_egashira@iizukakinen.jp）にてご返答頂きますよう、どうかよろしくお願い致します。 


